
自由意見等【休日】 鉄道に関する意見【休日】

意　　　　　見

本数を増やすことによって乗車する人が増えるのでは・・・

娘がいわく，終電が早すぎます（東京まで通勤している）。常磐線の最終に合うように運行して欲しいとの事です，よろしくお願い致します。

竜ヶ崎から佐貫まで電車に乗り，常磐線の乗り継ぎもいいなと思います。東京（上野）も近いですし。

最終便にはなかなか乗れず，家族とか，その日によって違うが，もう少し遅くまで走って欲しい。常磐線の最終の便の人が乗れる様にして欲し
いですね。

会社員は定期代がでるから利用出来るけど，学生さん達は高いから，JR佐貫まで車で行ったほうが節約になるので，あまり利用しないです。
今は佐貫駅まで自家用車（自分で運転）で行き，24時間500円パーキングに停め，東京（東京出身）まで出ています。それでも竜ヶ崎駅も利用
（こちらに来て何度か利用）する事も結構あるので，正直廃線になってしまうと困ります。お年寄りの方とか特に。正直回りに何もないなとは感
じるので。
10回竜ヶ崎線を利用したら一回無料券など（龍ケ崎市のキャラクターの龍をモチーフにしてもgood）

JRの最終まで竜鉄を運行することは不可能ですか？



自由意見等【休日】 竜ヶ崎駅に関する意見【休日】

意　　　　　見

佐貫駅の知名度全くないです。この両駅をセットにしてアピールさせる（日本一短い路線ですとか）。店を出店するのは全く無理です。

農協に頼んでローカル線の駅として新鮮野菜を安く売る。（５の日，７の日とかで始めてみる）。自家用車でも寄ってみたい駅舎にする。
1年に2～3回塗り替えてみたら。建物をいじらずビックリライトアップ！日本一使いやすいトイレ！
竜ヶ崎駅があるから。自分で歩いて駅にも行ける（時間が少しかかるが）し，不便ではあるが，健康の為と思って利用する人がとんどん増えて
欲しい。歩いて行ける駅があるというのは，なんといっても魅力のはず！
以前は佐貫まで送り迎えをしてましたが，数年前から竜ヶ崎線にしたら，時間的にもとても楽です。待ってるときも・・・。改札も近いし，まだ数
年は利用するでしょう。ガンバレ竜鉄！



自由意見等【休日】 バスに関する意見【休日】

意　　　　　見

コミュニティバスは一度も乗った事ないのですが，ルートがややこしい感じ（イメージ）があり・・・。



自由意見等【休日】 商業施設に関する意見【休日】

意　　　　　見

これからは，もっと観光目的で利用して欲しいものです。家にお客様が来る時は，いつもおきまりコースは牛久シャトー，牛久大仏，アウトレッ
ト，成田山・・・などです。龍ケ崎には無いのが残念です。桜の季節だったら，案内する場所はあるけど・・・
駅の周りが閑散としているなと感じるので，ロータリーや周辺に大型店舗まではいかなくても西友やイオンとかの施設ができたりすると利用す
る人も増えるのかな・・・。私が求めているだけかもしれませんが・・・。回りが明るいと気持ちもいいですし。



自由意見等【休日】 その他意見【休日】

意　　　　　見

鉄道を街（町）の財産として位置づけ，今後も機会がある毎に利用していきたいと思っています。

アンケートを配る際に，１両のみの竜ヶ崎線車両に３人もの市役所職員さんが対応してた。改札で一人でも十分なのでは？

月に一度か二度イベントを開催するとか。先程も書きましたがフリーマーケットや産物など。

茨城県民の日，市民の日？や七夕とかクリスマスとかに何かプレゼントとか・・。クリアファイルやティッシュなど。予算とかあると思いますが。

竜ヶ崎駅で，龍ケ崎の名産物を販売してみてはどうか。

宮崎駿さんの映画に出てくる様なのどかな風景が車窓から広がる竜ヶ崎線が大好きです。普段は自宅から主人と車でリブラのルネサンスに
通っていましたが，主人の仕事が忙しくペーパードライバーの私は最近竜ヶ崎線を利用する様になりました。 JRの常磐線では感じられない懐
かしさや田園風景に短い時間ながらいつも癒されております。ディーゼルエンジンならではのあの音も耳に心地良いです。この懐かしさやあた
たかさをいつまでも保ちつつ，あまり近代化としない様な感じでの各種イベントや施策を期待します（トトロの森に行こう！的な・・・）。JR（大企
業）では出来ないアットホームな人と人とのつながりが感じられるものが良いのではないでしょうか？ ポスターでちらっと拝見したビールを飲み
ながら～みたいな企画もとっても良いと思います。私もいつか参加してみたいです。 追伸：一度車両に自転車を載せた方がいらっしゃった時
は本当にビックリしました。竜ヶ崎線ってなんでもアリなんですね。 いつまでも竜ヶ崎線が存続して行けます様にと心をこめて・・・ 龍ケ崎が大
好きな取手市民より。
新しいファミリー，新しい建物増えてるようです。商店街の休み店舗を安く駐輪にする。駐車場を考えてマイカー通勤を駅までにするよう考えて
みる。

例にもありましたが，竜ヶ崎線を利用したイベント，駅前でフリーマーケットや茨城県の産物販売とか。あとは有名人。竜ヶ崎といえば鈴木奈々
さんに来て頂くとか。
私事ですが，群馬の上州電鉄（ローカル線日本で一番運賃が高いみたいですよ）（高崎⇔下仁田）沿いに住んでいたのですが，車両がカラフ
ルで，結構楽しめました。まあ，スポンサー（？）日野やマンナンライフ（こんにゃくの会社）やメーテル（アニメ）など，子どもも電車に乗る時楽し
めると思いますよ。
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